

DJK-Bendorf Abt. Basketball: U12 gewinnt spannendes Spiel beim Tabellenführer in Neustadt/Wied

Unsere jüngsten Basketballer mussten am letzten Samstag zu einem schweren Auswärtsspiel nach Neustadt/Wied reisen. Die Basketballer von der Wied waren bis dahin ungeschlagen an der Tabellenspitze.

Mit neun Spielern, zahlreichen Eltern und Angehörigen ging es los.

Von Beginn an entwickelte sich dort ein spannendes Spiel. Die Führung wechselte hin und her.

Mit viel Spaß und Motivation gingen beide Mannschaften zu Werke und boten den zahlreichen Zuschauern alles, was ein Basketballspiel bieten kann.

Bendorf spielte eine tolle Verteidigung, so dass die zahlreichen eigenen Ballverluste nicht ins Gewicht fielen. Nachdem der Ball wieder gewonnen wurde, wurde dieser dann versucht im Schnellangriff (Fastbreak) zum Korb der Neustädter zu spielen und dann, mittels Rechtskorbleger, in Punkte zu verwandeln.

Aber auch dort, wie es im Sport halt mal so ist, war dieser wie vernagelt und der Ball wollte einfach nicht rein.

Trotzdem ließen unsere Jungs den Kopf nicht hängen und kämpften weiter.

Die Führung wechselte hin und her und keiner der beiden Mannschaften konnte sich entscheidend absetzen.

Erst im letzten Viertel ging den jungen Spielern von der Wied wohl etwas die Puste aus und man konnte sich einen entscheidenden Vorsprung erspielen. Die Trefferquote wurde immer besser und auch die eigenen Ballverluste wurden weniger.

Jetzt gab unser junger Trainer Arda ein neues Ziel vor und zwar die hundert Punktmarke zu schaffen, was im Basketballspiel eine „markante Marke“ ist. Diese Vorgabe pushte alle nochmal.

In den letzten Minuten holten Noah, Clemens, Liam, Adem, Luca, Nahad, Johannes, Maksim und Yassin nochmal alles aus sich raus und bauten die Führung immer weiter aus.

Nach dem Erklängen der Schlusssirene war dem Tabellenführer unter anderem die erste Saisonniederlage zugefügt worden und auch das Ziel die hundert Punkte zu schaffen erreicht.

Auf der Anzeigentafel stand 104:81 Punkte für Bendorf und die Freude war riesig.

Zufrieden, glücklich aber auch müde traten alle Beteiligten die Heimreise nach Bendorf an. Glückwunsch an diese tolle Leistung und weiter so!

Mit einer ausgeglichenen Spielbilanz befindet sich unsere Mannschaft nun auf einem tollen dritten Platz in der Tabelle.

Für Bendorf spielten: Noah, Clemens, Liam, Adem, Luca, Nahad, Johannes, Maksim und Yassin

Trainer: Arda

weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite